



Mexicali, con historial favorable en control presupuestal y aplicación de gasto: Fitch

El gobierno de Mexicali cuenta con un historial favorable de control presupuestal y de aplicación de gasto, afirmó la agencia calificadora Fitch Ratings en su reporte de noviembre de 2023.

En ese sentido, la calificadora mencionó que el Ayuntamiento de Mexicali logró “balances operativos robustos en los últimos tres años (2020-2022)”.

Además, “entre 2018 y 2022 el gasto operativo deflactado creció a una TMAC de 2.9% mientras que el IO deflactado lo hizo en 3.9%. Asimismo, el margen operativo en 2022 fue de 19.3% y se ubicó en su nivel más alto desde 2018”, enfatiza en el documento.

Sobre el gasto, Fitch dio a conocer que el gobierno de Mexicali tiene como principales responsabilidades destinar presupuesto en sectores moderadamente contracíclicos, tales como seguridad, alumbrado público, recolección de residuos, pavimentación y recarpeteo, lo cual permite la identificación oportuna de requerimientos futuros de gasto.

Por otra parte, la agencia recuerda que el Ayuntamiento de Mexicali ha bajado sus deudas, primero al indicar que el pasivo no bancario del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales para los Trabajadores del Gobierno y Municipios del Estado de Baja California (ISSSTECALI), cuyo saldo a diciembre de 2022 pasó a 115.2 millones de pesos desde 445.1 millones de pesos.

Asimismo, la deuda del Consejo de Urbanización Municipal de Mexicali (CUMM) avalada por el municipio fue liquidada en marzo de 2022, por lo que el porcentaje del Fondo General de Participaciones afectado como garantía de crédito fue cancelado.